

A NOTER

CANTELEU

Soulagement pour la famille Bekkaï

Monika et Ali Bekkaï, ainsi que leurs trois enfants, vont pouvoir prolonger provisoirement leur séjour sur le territoire français. Saisi en référé, le tribunal administratif de Rouen a en effet suspendu le refus de renouvellement de délivrance de titre de séjour par la préfecture. Leur dossier pourra donc être réexaminé au vu des arguments développés par leur avocate, qui avait plaidé le respect des droits de la vie de famille du couple polono-marocain, installé à Canteleu depuis août 2001 (lire notre édition d'hier). La décision a été accueillie hier après-midi avec soulagement au collège Gounod, où les deux filles aînées sont scolarisées. Tout l'établissement s'était mobilisé lundi, jour de l'audience, pour soutenir la famille.

Permanence reportée

La permanence de Jean-Claude Loie, 1er adjoint en charge du logement et de l'emploi, prévue **aujourd'hui mercredi** est annulée. La prochaine permanence aura lieu **mercredi 16 avril**, de 14 h à 16 h 30, à la mairie.

MONTVILLE

charpe

voix sur
problème. »
aut a re-
lle sou-
active
mmune.
irecteur
ian Le-